
Vorsitzender Müller weist darauf hin, dass die Niederschrift zur letzten Sitzung noch nicht vorläge und 
über Einwände zur Niederschrift in der nächsten Sitzung beraten werde. 
 


